
Gemeinsam 
sind wir stark.

ist ein Gemeinschafts-Projekt

und

Mo - Fr  8.00 - 16.00 Uhr

Bitte bestellen Sie mindestens 48 Stunden, 

bevor Sie fahren möchten.

Bei der Service-Zentrale fahrtwind gibt es alle 

Informationen zu Bus und Bahn. 

Kosten:

Der Anruf kostet 20 Cent pro Anruf im 

Festnetz. 

Vom Handy kostet der Anruf 60 Cent.

Haben Sie noch mehr Fragen?
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Das VKU-TandemVKU-TandemVKU-Tandem bestellen

von



Wir helfen Ihnen mobil zu sein.

Wir antworten Ihnen!

    Mit welcher Linie komme ich an mein Ziel

    Wann fährt der Bus?

    Welche Fahrkarte brauche ich?

    Wo muss ich umsteigen?

    Wie steige ich mit dem Rollator 

    in den Bus ein?  

Wenn Sie noch keine Erfahrung mit Bus und 

Bahn haben, helfen wir Ihnen gerne.

Unsere Mitarbeiter holen Sie zuhause ab und 

begleiten Sie auf Ihrer Fahrt.

Während der Fahrt 

beantworten unsere 

Mitarbeiter alle Ihre 

Fragen zum Thema 

Bus und Bahn. 

Wenn Sie einmal 

wissen wie es 

geht, schaffen Sie 

die nächste Fahrt 

problemlos allein! 

Sollten Sie trotzdem 

unsicher sein, 

buchen Sie uns 

einfach noch 

einmal.

VKU-Tandem

Kostenlos und einfach!
Die Begleitung und Beratung während der 

Fahrt ist für Sie komplett kostenlos. Sie 

zahlen nur Ihre eigene Fahrkarte. 

Rufen Sie uns an und sagen uns, wann Sie 

fahren möchten. Wir kümmern uns um den 

Rest. 

Fahren können Sie Montag bis Freitag 

von 8.00 bis 17.00 Uhr, im gesamten 

Kreis Unna.

VKU-Tandem: Zusammen unterwegs

Selm
Werne

Lünen Bergkamen

Kamen
Bönen

Unna

Holzwickede

Fröndenberg

Schwerte


